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                     COMUNICADO 
 
Realizamos ontem, uma reunião com o Diretor de Operações da Trensurb. 
Luis Eduardo Fidell Antunes, quando foram tratados os seguintes assuntos: 
 
1. Aplicações de testes rápidos, Covid-19, pela empresa: Relatamos que os 

testes, aplicados pelo Sesi, que positivaram não tiveram a confirmação 
quando os funcionários fizeram o teste PCR; 

O Diretor argumentou que a empresa aplicou os testes porque julga confiáveis, 
ao que argumentamos, que se considera confiáveis, porque as contra provas, 
via PCR, não confirmaram e porque o afastamento é inferior ao teste PCR. 
Solicitamos uma análise do ocorrido de forma a podermos ter plena confiança 
nos testes, já que é uma das nossas reinvindicações.  
Contra argumentou que não tinha conhecimento dos fatos relatados, que vai 
verificar. 
 
2. Falta de um protocolo claro quanto aos procedimentos ao pessoal que 

testou positivo, pois estão havendo várias interpretações por chefias, Seset 
e Semed, quanto ao prazo de liberação e aos contactantes, gerando uma 
grande insegurança no grupo. Salientamos que é importante que tenhamos 
procedimentos muito claros, que sejam aplicados igualmente por todos os 
setores envolvidos. 

O Diretor colocou que a RED 14/2020 continua valendo, que não estava a par 
dos fatos relatados e que vai avaliar o que está acontecendo por parte da 
SEMED e da SESET. 

 
3. Limpeza das salas e banheiros aos finais de semana e feriados, 

considerando que estamos em bandeira preta e que a rotina, por parte do 
pessoal da limpeza, continua o mesmo; 

O diretor relatou que já perceberam o problema e estão em tratativas para 
verificar a possibilidade de atender à reivindicação. 
 
 
4. Liberação das equipes de preventiva noturnas após a conclusão das 

atividades com o abono do registro de ponto; 
O Diretor argumentou que isso está sendo feito em algumas áreas, vai verificar 
como está sendo feito e nos retornar. 

 



5. Relatamos preocupação com os procedimentos e protocolos adotados 
pelas empresas terceirizadas, pois entendemos que devam ser claros e 
objetivos, inclusive com a validação por parte de nosso Seset, com a plena 
divulgação destas de forma a que todos possam fiscalizar e que estes 
transmitam segurança e preservem a  saúde de todos; 
 

Diretor comentou que normalmente os protocolos das terceirizadas costumam 
ser mais rígidos que os nossos, mas vai verificar. 
No final solicitou que enviássemos todas essas reinvindicações por escrito, 
bem como os casos de pessoas cujo teste deu positivo e não foram afastadas 
ou não nos termos da RED 014/2020, com retornos antes do prazo. 
 
Estamos tentando marcar uma reunião com Presidente, para tratar dos 
protocolos e também cobrar da Empresa uma posição quanto a aquisição de 
vacinas pela Trensurb.   
 

 
                                             

DIRETORIA – SINTEC-RS 

GESTÃO 2020/2023 
 
 

    

“TENHA ORGULHO DE SER TÉCNICO INDUSTRIAL, VALORIZE SUA PROFISSÃO”. 

 

“MOSTRE UNIÃO E FORÇA DA NOSSA CATEGORIA, FILIANDO-SE AO TEU SINDICATO”. 
 

 

         


